



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

23%

Submission author: Fachry Amy Tommy
Assignment title: JURNAL
Submission title: PENGGUNAAN BAHASA CEINDAN SEBAGAI SIMBOL KEAKRABAN KOMUNITAS "IBANIKESH" DI JALAN CENDANA KOTA SAMARINDA
File name: Jurnal_Fachry_Amy_Tommy_Ilmu_Komunikasi_fix-1.docx
File size: 66.98K
Page count: 12
Word count: 3,636
Character count: 24,644
Submission date: 21-Jul-2022
Submission ID: 187331773

SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik

Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A
NIP.19631222 199002 1 001

eJournal Ilmu Komunikasi, Volume 10 (3) 2022: 81-92
ISSN 2502-597x (online), ISSN 2502-5961 (Cetak), ejournal.ikom.fkip-umul.ac.id
©Copyright 2022

**PENGGUNAAN BAHASA CEINDAN SEBAGAI
SIMBOL KEAKRABAN KOMUNITAS "IBANIKESH"
DI JALAN CENDANA KOTA SAMARINDA**

Fachry Amy Tommy¹, Silviana Purwanti², Sabiruddin³

Abstrak

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui bahwa penggunaan bahasa slang "Ceindan" dapat menjadi simbol keakraban komunitas Ibanikesh jalan Cendana Kota Samarinda. Fokus penelitian tertuju pada bahasa slang ceindan yang dapat menambuhkan keakraban didalam komunitas Ibanikesh di jalan Cendana kota Samarinda yang tertuju pada konsep teori interaksi simbolik oleh George Herbert Mead lalu di analisis karakteristik hubungan keakrabannya menurut Verdeber et al yang meliputi keramahan dan kasih sayang, kepercayaan, pengungkapan diri, tanggung jawab. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian deskriptif kualitatif dengan teknik penelitian Purposive Sampling kepada para informan yang terdiri dari 6 anggota komunitas Ibanikesh. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan penelitian lapangan (observasi), penyebaran kuisioner/angket, wawancara kepada para informan yang dipilih melalui Purposive Sampling berdasarkan beberapa kriteria-kriteria tertentu, serta dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Bahasa Ceindan menjadi bahasa atau simbol signifikasi yang berupa suatu makna yang dimengerti bersama antar sesama anggota Ibanikesh sehingga terjadi komunikasi kelompok berupa komunikasi pengembangan pribadi kemudian terjalin hubungan komunikasi interpersonal berupa sahabat kenal atau teman akrab. Simbol keakraban dalam kelompok Ibanikesh, ditandai dengan sesama anggota Ibanikesh saling meluangkan waktu untuk tetap berkumpul bersama dalam berbagai kondisi, saling membantu, memberikan kepercayaan, bertukar masalah yang dialami, serta berbagi tugas. Hal inilah yang dapat membangun keakraban dan akan mempererat hubungan antar sesama anggota Ibanikesh dalam lingkungan Jalan Cendana.

Kata Kunci: Bahasa Ceindan, Keakraban, Ibanikesh.

¹ Mahasiswa Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: skriptommy@gmail.com

² Dosen Staf Pengajar dan Dosen Pembimbing 1, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman

³ Dosen Staf Pengajar dan Dosen Pembimbing 2, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman